

Gemütlich-geselliges Valentins-Café im „Gartenhof“

Zum „Tag der Liebenden“ hatte die Leiterin des betreuten Wohnens, Katja Storz, und ihr Team die Bewohner/innen zum Valentins-Café in den liebevoll dekorierten Gemeinschaftsraum geladen. Zusammen mit Aimée Garcia, die dort gerade ihr Praxissemester im Rahmen des Studiums der sozialen Arbeit absolviert, wurde den Bewohnern der Anlage ein vergnüglicher Nachmittag „rund um die Liebe“ bereitet.



Nach der Begrüßung durch die Hausleiterin erfreuten sich rund 40 Bewohner an der reich gedeckten Kaffee- und Kuchentafel, die in gewohnt professioneller Weise von der Ehrenamtlichen Rose Eckert gastronomisch begleitet wurde. Danach gab es eine lockere Quiz-Runde mit piffigen und interessanten Fragen zum Valentinstag.



Erstmals versuchten sich dann Frau Storz und Frau Garcia als „Bühnenkünstler“ und führten mit Bravour einen lustigen Sketch vor, der vom wohlwollenden Publikum mit großem Beifall anerkannt wurde.

Im weiteren Verlauf des Nachmittags war musikalisches Wissen gefragt. Sichtlich große Freude hatten die Gäste an dem Liebesliederquiz, bei dem sowohl die Titel als auch die Interpreten von Liebesliedern zu erraten und nach Möglichkeit mitzusingen war. Sicherlich wurden bei so manchen durch die bekannten alten Schlager schöne Erinnerungen an die Jugend geweckt.

Kurz gesagt: das „Valentins-Café“ kam bestens an und sorgte wieder einmal für unterhaltsame Abwechslung bei den Bewohnern des Gartenhofes. -rob/Fotos: Roland Baumann-